

# DELIK HUKUM

## PKBM Insan Dwisatya Cimanggung Terapkan Pendidikan Berbasis Masyarakat

AndangSuherman - PANDEGLANG.DELIKHUKUM.ID

Jan 4, 2025 - 21:06



PKBM

Insan Dwisatya Cimanggung

### PROFIL SEKOLAH

0998125

Nomor Sional : 503/002/TAP.PKBM-DPMPTSP/III/2022

Email : [bm.insandwisatya92@gmail.com](mailto:bm.insandwisatya92@gmail.com)

### PROGRAM KESETARAAN

Program Paket B Setara SLTP/Sederajat

Program Paket C Setara SLTA/Sederajat

Program Kursus Komputer & Bahasa Inggris

Alamat : Jl. Raya Sumur Kp.Sadang Pajagan Ds. Ciburial Kec.  
Cimanggung Kab. Pandeglang – Banten 42282



Nasron, S  
Ketua PKBM Insan Dwisatya Cimanggung

*PKBM Insan Dwisatya Cimanggung Kabupaten Pandeglang*

PANDEGLANG, - Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) merupakan sebuah lembaga pendidikan yang diselenggarakan di luar sistem pendidikan formal.

PKBM diarahkan untuk masyarakat pedesaan dan perkotaan, dikelola oleh masyarakat itu sendiri serta memberi kesempatan kepada mereka untuk

mengembangkan berbagai model pembelajaran dengan tujuan mengembangkan kemampuan dan keterampilan masyarakat agar mampu meningkatkan kualitas hidupnya.

Dikutip dari sumber Mustafa kamal, 2009: 85) PKBM merupakan tempat berbagai kegiatan pembelajaran yang dibutuhkan oleh masyarakat sesuai dengan minat dan kebutuhannya dengan pendekatan pendidikan berbasis masyarakat.

Di Kabupaten Pandeglang Propinsi Banten, eksistensi PKBM dalam mengembangkan dunia pendidikan ditengah masyarakat menjadi solusi yang efektif dalam pencegahan anak putus sekolah dan juga sebagai lembaga non formal yang turut serta menjalankan program pemerintah mencerdaskan anak bangsa.

Semisal PKBM Insan Dwisatya yang berdomisili di Kecamatan Cimanggung Kabupaten Pandeglang, keberadaannya begitu diakui masyarakat sebagai lembaga pendidikan non formal yang mampu memberikan manfaat bagi peningkatan pendidikan masyarakat.

Kepada media ini Ketua PKBM Insan Dwisatya Nusron S Pd mengatakan, saat ini lembaga yang dikelolanya telah banyak membantu masyarakat untuk dapat mengenyam pendidikan ditengah kesulitan ekonomi yang membebani.

"Kehadiran PKBM salah satu tujuannya pun sudah sangat jelas yakni memperluas akses pendidikan bagi masyarakat, khususnya yang kurang mampu," terangnya.

Selain itu kata Nusron PKBM juga berperan dalam peningkatan pengetahuan, keterampilan dan sikap mental masyarakat, serta memberdayakan masyarakat untuk menjadi individu yang mandiri dan mampu bersaing.

"Jadi untuk pendidikan alternatif yang fleksibel dan inklusif ya di PKBM ini. Bahkan PKBM pun dapat mnggerakkan pembangunan di bidang sosial, ekonomi, dan budaya serta menanamkan pendidikan yang berkarakter," pungkasnya\*\*\*